

2024-06-03

CdMx registra 64 incidentes por compra de votos y 5 carpetas por delitos electorales tras jornada electoral

Autor: Ángel HernándezRedacción

Género: Nota Informativa

<https://www.milenio.com/politica/elecciones/cdmx-registra-64-incidentes-compra-votos-elecciones>

El gobierno de la Ciudad de México dio a conocer que en términos generales, el proceso electoral de este 2 de junio se llevó a cabo de forma pacífica y sin contratiempos, aunque se iniciaron 5 carpetas de investigación relacionadas con delitos electorales y se reportaron 64 incidentes relacionados con la compra del voto.

En conferencia de prensa, el titular de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, Ulises Lara, detalló los esfuerzos de la dependencia en materia de delitos electorales, por lo que detalló que durante la jornada electoral, hasta las 9 de la noche del domingo, inició 5 carpetas de investigación por la posible comisión de delitos electorales, 3 en la alcaldía Cuauhtémoc, una en Coyoacán y una en Iztapalapa.

"La Fiscalía inició 521 carpetas de investigación por la posible comisión de delitos electorales en el periodo comprendido entre el primero de marzo y el primero de junio de este años, es decir, a partir del inicio de la campaña electoral en la CdMx", añadió Lara.

Finalmente, explicó que se registraron 64 incidentes leves relacionados con posible compra de votos. 14 en Xochimilco, 9 en la Gustavo A. Madero, 8 en Miguel Hidalgo, 7 en Iztapalapa, 6 en Coyoacán, 6 en Benito Juárez, 4 en Iztacalco, 4 en Cuauhtémoc, 3 en Tláhuac y uno en Azcapotzalco, Coyoacán y Magdalena Contreras, respectivamente.

Para esos resultados, el secretario de Seguridad Ciudadana de la CdMx, Pablo Vázquez, explicó que se montó un operativo de seguridad en coordinación con el Instituto Nacional Electoral (INE), el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), la fiscalía capitalina, la Secretaría de Gobernación de la Ciudad de México, Protección Civil, la Secretaría de Movilidad, las alcaldías y la Guardia Nacional.

En datos, explicó que se logró un 100 por ciento de casillas instaladas, es decir, 13 mil 431, en las cuales hubo vigilancia y seguridad desde las 5 de la mañana, junto a las sedes electorales, con el apoyo de 21 mil policías, mil 160 vehículos, 60 motos, 25 ambulancias y 2 helicópteros.

"Podemos decir que todo el proceso transcurrió en paz y en calma", explicó, al señalar que hubo 55 atenciones a casillas por parte del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM), sobre todo por golpes de calor.

Aprovechó para decir que en próximas horas 660 policías llegarán a las 33 juntas distritales y 22 federales para resguardar las instalaciones hasta el término de los cómputos electorales. Finalmente, dijo que durante la celebración de la victoria de Claudia Sheinbaum, virtual candidata electa por la presidencia de México, se desplegó a 200 policías en el Zócalo capitalino, donde se reunieron 30 mil personas.

El jefe de gobierno de la Ciudad de México, Martí Batres, aprovechó para celebrar el triunfo de su antecesora en el cargo.

"Es la primera mujer en llegar a la presidencia, eso también es un hecho transformador, va a transformar la cultura política del país y va a ayudar mucho a generar las pautas de igualdad que se requieren en todos los planos de la sociedad", concluyó Batres.

rarr